

# 一生懸命がカッコいい!!!

南稜中学校3年生  
学年通信 第4号  
令和6年  
4月26日(金)

## 体育祭について

日時：5月 9日(木) 雨天順延 10日(金)

※中止の場合は6時ごろデンタツくんでお知らせします。その場合は、金曜日の授業です。

日程：午前の部 9:15～開会式 9:35～全員リレー 10:40～ダンシング玉入れ

午後の部 12:25～長縄跳び 13:30～閉会行事 14:35～下校開始(実行委員は片づけ)

持ち物：**弁当**、体操服(ゼッケンをぬいつける)、はちまき、タオル、水筒(ｽｰｯﾄﾞﾘｯｸも可)

その他：熱中症対策として、ネッククーラーや帽子の着用を認めます。

保護者の皆様は指定されたエリアでの観覧をお願いします。保護者の方の校内への出入口は北門に加え、本年度は東門も開放します。

駐車場はありません。自転車でお越しの方はハンドボールコート西側に駐輪してください。

閉会式終了後、縦割り団ごとに集合写真を撮影する時間がありますが、保護者の皆さまは撮影できません。あらかじめ、ご承知おきください。

予備日は5月10日(金)です。予備日も給食がありませんので、**弁当**を準備してください。

## ゼッケンのつけ方

体操服(半袖)のNanryoの下あたりに付けます。

取れないように四隅を糸で縫い付けます。

※安全ピンは危険なのでやめてください。

※体操服を着た時にゼッケンがズボンの中に隠れないところに付けてください。

※使用したゼッケン、はちまきは、洗濯をし、アイロンをかけて5月14日(火)までに担任に返却してください。



新しい学級になり、もうすぐ1か月がたちます。各学級では団長や級長を中心に体育祭の準備が進められています。縦割り団で集まって玉入れダンスの練習をする際には、行事を全力で楽しむことを体で表現する3年生の姿が多く見られました。教室からは元気よくジャンプする足音や大きな笑い声が聞こえてきて、体育祭本番が今から楽しみです。来週からは、応援プロジェクトもスタートします。各色団で個性あふれるかけ声を考え、1・2年生にしっかりと伝えてほしいと思います。

